

Medienmitteilung des Kompetenznetzwerkes Ernährungswirtschaft, BBZ Arenenberg und der Regio Frauenfeld

Weinfelden, Arenenberg, Frauenfeld, 8. September 2015



Mitternachtsstrohballenarena im frischesten Grossmarkt der Schweiz

Die 4. Strohballenarena zügelt für einmal aus der Region Frauenfeld nach Zürich Downtown

Die Strohballenarena ist ein Veranstaltungsformat, welches Themen aus der Land- und Ernährungswirtschaft aufgreift und der breiten Bevölkerung zugänglich machen will. Die vierte Auflage findet am Freitag, 11. September 2015, in der Engros-

Markthalle in Zürich statt. Und zwar mitten in der Nacht, denn um diese Uhrzeit läuft dort das Geschäft. Experten diskutieren mit den Teilnehmerinnen und Teilnehmern über die Qualität von Schweizer Früchten und Gemüse. Sind diese besser, gesünder, nachhaltiger als Importware?

Dieses Mal startet die Veranstaltung im *Strohballenring* erst um 22.30 Uhr. In der Engros Markthalle in Zürich, wo Früchte und Gemüse im grossen Stil gehandelt werden, startet um diese Zeit der Arbeitstag. Denn die Ware muss am nächsten Morgen auf den Märkten und in den Restaurants sein.

Anlässlich des Eventmonats „Zürich isst“ organisieren die Verantwortlichen die Strohballenarena aus der Regio Frauenfeld für einmal in der Stadt Zürich. Zum Thema „Zürich isst – Schweizer Qualität!“ wollen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit Experten aus der Land- und Ernährungswirtschaft darüber diskutieren, ob Schweizer Früchte und Gemüse besser, gesünder, nachhaltiger sind als Importware. Den kritischen Fragen aus der Arena stellen sich:

Michael Raduner, Geschäftsführer der Zürcher Engros-Markthalle

Sepp Egger, Egger Gemüsebau aus Bürglen TG

Ernst Bachmann, Kantonsrat und Präsident Gastro Zürich

Jimmy Mariethoz vom Berufs- und Beratungszentrum Arenenberg

4. Strohballenarena, Freitag, 11. September 2015, 22.30 bis 02.00 Uhr, Engros-Markthalle AG, Aargauerstrasse 1, 8048 Zürich (Parkplätze vorhanden)

Betriebsbesichtigung in der Engros Markthalle, 00.30 bis ca. 02.00 Uhr

Detailinformationen:

www.strohballenarena.ch

[Programmflyer](#)

Der Anlass ist für die breite Öffentlichkeit bestimmt. Da die Teilnehmerzahl beschränkt ist, muss eine Anmeldung zwingend erfolgen. Die Anmeldung ist an Frank Burose vom Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft, burose@ernaehrungswirtschaft.ch oder T. 071 626 05 15 zu richten. Anmeldeschluss ist Donnerstag, 10. September 2015.

Der Event findet auf überdachtem Areal im Freien statt. Dem Wetter angepasste Kleidung ist wichtig.

Kontakte:

Frank Burose
Geschäftsführer Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft, Tel. 071 626 05 15
E-Mail: burose@ernaehrungswirtschaft.ch

Bernhard Müller
BBZ Arenenberg, Leiter regionale Entwicklung, Tel. 071 663 33 62
E-Mail: bernhard.mueller@tg.ch

Daniel Bauer
Regio Frauenfeld, Projektleiter Schlüsselprojekte, Tel. 052 724 52 40
E-Mail: daniel.bauer@regiofrauenfeld.ch